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Kleine Anfrage 3865 
 
der Abgeordneten Stefan Kämmerling, Karl Schultheis und Eva-Maria Voigt-Küppers   SPD 
 
 
Sachstand und Planungen für Lärmschutzmaßnahmen entlang der Autobahnen in der 
Städteregion Aachen 
 
Die Autobahnen 4, 44 und 544 gehören zu den wichtigsten Verkehrsverbindungen zwischen 
dem deutsch-niederländisch-belgischen Dreiländereck und den Regionen Düsseldorf, Köln 
und dem Ruhrgebiet.  
 
Die Wohnbebauung befindet sich durch die gewachsene Struktur und den Ausbau der 
Autobahnen an einigen Stellen sehr nah an der Strecke. Durch die starke Zunahme des 
Verkehrs in den vergangenen Jahren ist die Lärmbelastung für die Anwohner dadurch 
erheblich gestiegen.  
 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir die Landesregierung um Beantwortung der folgenden 
Fragen: 
 
1. Welche Lärmschutzmaßnahmen entlang der Bundesautobahnen auf dem Gebiet der 

Städteregion Aachen wurden bereits realisiert (bitte auflisten nach Autobahnen und 
Streckenkilometern)?  

 
2. Auf welchen Abschnitten entlang der benannten Bundesautobahnabschnitte wurden 

darüber hinaus schalltechnische Berechnungen durchgeführt (bitte auflisten nach 
Autobahnen, Streckenkilometern und Ergebnissen)? 

 
3. Welche Lärmschutzmaßnahmen entlang der benannten Bundesautobahnabschnitte 

befinden sich in Planung (bitte auflisten nach Autobahnen und Streckenkilometern und 
Planungsstand)? 

 
4. In welchen Bereichen entlang der benannten Bundesautobahnabschnitte liegen 

Beschwerden von Anwohnern und/ oder Kommunen wegen Beeinträchtigung durch 
Verkehrslärm vor (bitte auflisten nach Autobahnen und Streckenkilometern)? 

 
5. Verfolgt die Landesregierung ein Gesamtkonzept zur Reduktion des Verkehrslärms 

entlang der Bundesautobahnen in der Städteregion Aachen? 
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